



Alumno: \_\_\_\_\_ Fecha: \_\_\_\_\_

Escuela: \_\_\_\_\_ Grupo: \_\_\_\_\_



### Tecla defectuosa

El siguiente texto fue enviado desde una computadora con la tecla de mayúsculas defectuosa. ¿Puedes corregirlo?

temperaturas extremas  
entre las temperaturas máximas medidas en los últimos  
tiempos en el planeta, se encuentra la registrada en 1922  
en al`aziziyah, en la zona libia del desierto del sahara,  
donde el termómetro marcó 57,7 °C a la sombra.  
en tanto, la temperatura más baja de la historia fue la  
registrada en la estación de vostok, antártida. en 1993 el  
termómetro bajó a los ¡-89 °C!  
la isla la reunión (en el océano índico) es considerada  
uno de los lugares más húmedos del planeta, allí se  
registró la mayor cantidad de lluvia caída durante un día,  
con 1825 mm.  
el lugar más seco del mundo es el desierto de atacama,  
en chile. en 1971 llovió por primera vez en casi 400 años.

